

Just Start, nueva serie internacional de videos por el Año de la Misericordia

Una productora argentina realizó una serie documental de 12 capítulos con testimonios de personas de todo el mundo, en relación al Jubileo de la Misericordia.

30/05/2016

“Para ser imitadores de Cristo ante un pobre o ante un enfermo, no debemos tener miedo de mirarlo a

los ojos, de acercarnos con ternura y compasión, y de tocarlo y abrazarlo". Inspirado por estas palabras del Papa Francisco, y con motivo del Año de la Misericordia, Dígito Identidad, una productora audiovisual argentina, realizó una innovadora serie internacional que busca contribuir a que se cumpla el deseo del Santo Padre: que los cristianos contemplemos la misericordia de Dios y la asumamos como estilo de vida. Se trata de un proyecto pensado en conjunto con la Oficina de Comunicación del Opus Dei que consta de 12 capítulos en los que se muestran testimonios de Argentina, Brasil, Colombia, Uruguay, Alemania, Austria, Rusia, Italia y Filipinas. El trabajo se titula *Just Start -Basta empezar-* y sus primeras grabaciones ya circulan por las redes sociales con gran éxito.

Just Start muestra que es posible ayudar como estilo de vida, hacer de

las obras de misericordia no algo extraordinario sino más bien algo de todos los días. Para el director de la serie, Juan Martín Ezratty, el valor central de la misma consiste en inspirar a otros a hacer cosas buenas sin esperar nada como contrapartida: “La idea de esta producción es mostrar varias iniciativas y realidades mundiales que hablan de misericordia y así invitar a la gente a sumarse o a comenzar algo nuevo pensando en el que sufre cerca de nosotros”.

Animarse es la base para lograr grandes cosas y los testimonios muestran con claridad eso mismo: personas comunes y corrientes que se animaron a dar más de sí.

En distintas partes del mundo, existen profesionales que dedican algunas horas de su trabajo a prestar gratuitamente servicios a quienes no pueden pagar por ellos. Así lo

muestra el primer video de la serie Basta empezar que se lanzó con el título *Work for free* (Trabajar gratuitamente). Se presenta el testimonio de un cirujano plástico brasileño y de un funcionario público alemán que no se dejaron ganar por la indiferencia y decidieron, como enseñaba san Josemaría, orientar su trabajo al servicio a los demás, y así lograron, con su trabajo, acompañado de una sonrisa, o una palabra amable “devolver la fe y la alegría a quien está a punto de perderlas”. Es el caso de María Victoria que volvió a caminar a pesar de haber perdido los pies luego de 16 semanas en coma. Y el de Adrián, que llegó a Alemania como refugiado, recobró la esperanza y ahora devuelve esa ayuda contribuyendo a la formación de una cadena de favores.

Juan Martín está convencido de que para ayudar al que sufre, al que tiene

una necesidad, solo hace falta empezar, y eso fue lo que descubrió en los testimonios del documental. “Cuando comenzamos a grabar todos los entrevistados coincidían en que la motivación para ayudar era suficiente para poner manos a la obra. Empezaron a trabajar para tender una mano, un puente de esperanza, de misericordia y de a poco fueron apareciendo los voluntarios, los trabajadores sociales, los donantes; 'sólo tienes que empezar', me decían todos. Y de ahí surgió el nombre de la serie, que lo tradujimos al inglés porque es una serie internacional”, relata este joven argentino, realizador también del documental del Papa Francisco “Un Papa entre la Gente” transmitido por NatGeo para toda Latinoamérica.

Basta empezar es el resultado del aporte de muchos. Cada capítulo se presenta en la página web www.opusdei.org.ar contextualizado

con un conjunto de recomendaciones para trabajar la temática. Se proponen preguntas y citas de reflexión del papa Francisco, de san Josemaría y del beato Álvaro. “Muchas veces las escuelas, parroquias, grupos, familias, necesitan material moderno para crecer entre todos”, señala Juan Martín, “con *Basta empezar* no solo tenés un video de impacto mensual para empezar una puesta en común, sino que también contás con una guía de preguntas para hacer trabajo en equipo y citas que orientan sobre de qué manera nuestra fe nos ayuda”.

La serie conmueve e inspira. Con testimonios impactantes logra calar hondo, toca el corazón de las personas y motiva a la acción. En relación a lo anterior, Juan Martín confiesa que llevar adelante esta producción, lo transformó “porque me encontré con el rostro de la

gente. Se pueden ver estadísticas de pobreza, leer sobre los refugiados, o escuchar de la tristeza de la cárcel, pero cuando ves a la gente, cuando ves sus caras te involucras, y ya no podés quedar indiferente”.

Los videos pueden descargarse gratis desde la web www.opusdei.org.ar o ingresando al canal de YouTube del Opus Dei(<https://www.youtube.com/user/OpusDeiWorld>).

Basta empezar (1): Trabajar gratuitamente

Basta empezar (2): Dar alimento para el cuerpo y el alma

Basta empezar (3): Ensanchar tu familia

Basta empezar (4): Aprender a perdonar

Basta empezar (5): Abrir puertas

Basta empezar (6): Comparte lo que sabes

Basta empezar (7): Estar cerca de los que sufren

Basta empezar (8): Acompañar hasta el final

Basta empezar (9): Ofrecer un futuro laboral

Basta empezar (10): Comenzar poco a poco

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ar/article/just-start-nueva-serie-internacional-de-videos-por-el-ano-de-la-misericordia/> (19/01/2026)